

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

— Environ 70 adhérents aux cours de modern'jazz des Familles rurales



Agnès Gelé, professeur de danse au milieu des élèves du groupe 11-12 ans.

Les cours de modern'jazz ont repris le mardi et le vendredi soir, de 17 h 15 à 21 heures. Proposés par l'association des Familles rurales, ils sont dirigés par Agnès Gelé, depuis 2011.

Comment sont organisées les séances ?

Agnès Gelé : « Nous avons environ 70 adhérents répartis en six groupes suivant l'âge, dont le groupe d'adultes. Les plus jeunes ont 6 ans, l'année prochaine il y aura sûrement un créneau pour des plus petits, car les adolescents vont probablement partir poursuivre leurs études. »

Qu'enseignez-vous ?

« Dans le cours nous faisons du travail sur les enchaînements chorégraphiés, nous apprenons les pas de base, l'autonomie dans le mouvement, dans la musique, afin que tout le monde soit complètement indépendant lors du spectacle de fin d'année, en juin. J'anime également les cours de l'association de gymnastique féminine, le lundi

après-midi et le jeudi soir. En collaboration avec les Familles rurales et de l'ancienne communauté de communes, je ferais des interventions dans les Temps d'activités périscolaires (TAP) à partir de décembre. »

Il n'y a que des filles dans les cours ?

« Pas de garçons, une année nous en avons eu deux, depuis il n'y a que des filles. »

Quel est votre parcours ?

« Professeur de danse depuis 20 ans, j'ai commencé à l'âge de 4 ans, j'aurais aimé être élève danseuse tout le temps, ce n'était pas possible alors je me suis lancé dans la profession. »

Des projets pour l'avenir ?

« Mes interventions sont surtout le soir. Pour l'avenir, j'ai une envie d'évolution professionnelle pour combler les après-midi, mais toujours avec les enfants. »

Renseignements : association des Familles rurales au 05 49 63 32 22.